



# 9月の園だより

令和2年 9月 須佐保育園

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、朝夕の心地よい風に少しづつ秋の訪れを感じる頃となりました。今年のプール遊びは感染症対策や熱中症に配慮しながらとなりましたが子どもたちは元気いっぱい、友達と水遊びを楽しむことができたようでした。

今月は季節の移り変わりを感じながら、ゲーム遊びや運動遊びなどを通して思いきり身体を動かして遊びたいと思っています。



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～あたらしいおともだちです～

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

8月の申し出は、ありませんでした。



- |         |          |
|---------|----------|
| 1日 (火)  | 歯科健診     |
| 4日 (金)  | お店屋さんごっこ |
| 8日 (火)  | 避難訓練     |
| 23日 (水) | 内科健診     |
| 25日 (金) | 交通安全教室   |
| 30日 (水) | 誕生会      |



不思議だね、虫の声

「♪あれマツムシが鳴いているチンチロチンチロ…」。おなじみ「虫のこえ」の歌には、秋の虫の鳴き声がたくさん出てきます。鳴き声といっても虫の場合、羽や足をこすり合わせた音。それであんなにいろいろな音が出るのだから、虫ってすごい！不思議ですね。ご家族で虫の声に耳を傾けてみてはいかかでしょう。素敵なお色が聴けるかも！？



## つくし組（0歳児）

先月はお気に入りのおもちゃで水をくったり、身体にかけてもらい水の感触を楽しみました。また絵本に興味を示していて、今1番のお気に入りは「いない いないばあ」です。読み聞かせに合わせて、自分の顔を隠して「ばあ」と声を出して楽しんでいます。月齢の高い子達は、保育者の言葉をマネて発するようになっているので、やり取りをする中で言葉への興味を増やしていくこうと思います。

今月は感触遊びや運動遊びを取り入れながら、楽しく安全に過ごしていきたいと思います。



## すみれ組（1歳児）

水遊びでは器にすくってはこぼしたり、水鉄砲を飛ばすなど笑顔いっぱい楽しめました。また片栗粉を水で溶いて、触って遊びました。つかんでは落ちていく感触にみんな興味津々でくり返し触って楽しみ、手の甲にすくってかけるなどしました。

今月は戸外遊びを楽しんだり、リズム遊びなど取り入れ身体を動かしていきたいと思います。



## なのはな組（2歳児）

もも組と一緒に過ごすようになり異年齢での関わりがよく見られるようになってきました。お昼寝の移動では手をつないだり、着替えを手伝ってもらったりしていますよ。また一緒に遊び“面白そう、やってみよう”とマネっこするなど刺激を受けているようです。

水遊びではジョウロや水鉄砲での水かけやボールすべり、水をかけるとくるくる回る水車に面白さを感じていました。

今月は身体をたくさん動かして遊び、鬼ごっこなど簡単なルールのある遊びなども楽しみたいと思います。



## もも組（3歳児）

プール遊びでは身体に水をかけたり、ワニ歩きに挑戦したりと水に触れ大喜びでした。「先生、見ててね！」とバタ足を披露したり、水かけ競争では顔に水がかかっても頑張る友達を見て「すごいね！」と褒めるなど楽しんでいました。

今月はお店屋さんごっこや転がしドッヂボールなどルールを守りながら、友達と仲良く過ごしたいと思います。



## さくら組（4・5歳児）

プール遊びでは年中、年長ともに友達との水のかけ合いを楽しんだり、「先生、見て～」と仰向けになってバタバタと足を動かしたり、時にはジョウロやバケツ、水鉄砲などの遊具を使って遊んだりと楽しんでいました。またお店屋さんごっここの品物も少しずつ出来上がってきています。子どもたちは「今日は何作る?」「早くバックを作りたい!」など意欲的に取り組んでいますよ。

今月は、集団遊びでの鬼ごっこや劇遊びを少しずつ取り入れていきたいと思います。

